

THILLOMBOIS Loisirs

Lorenzo, Hasta Luego et compagnie font danser les chevaux

La compagnie de Christophe Hasta Luego et le « Français volant » Lorenzo sont les invités de la 4^e Biennale équestre orchestrée par Connaissance de la Meuse dans le parc du château de Thilloambois. Vendredi matin, plus de 3 000 scolaires venus de tout le département avaient eu le privilège de découvrir les magnifiques numéros de tous ces artistes évoluant sur une piste de 1 500 m². Ceux qui auraient manqué les deux premières représentations nocturnes ont encore une chance d'admirer ces talentueux cavaliers et leurs prouesses techniques exceptionnelles ce dimanche à 15 h.

N.G.

Renseignements : 03 29 84 50 00.



Christophe Hasta Luego fait danser son cheval au rythme de la musique, illustration d'une connivence parfaite entre l'homme et l'animal. Photos ER/Jean-Noël PORTMANN



Dans les cinq tableaux présentés par les élèves du pôle équestre de Belleray, de l'EPL Agro de la Meuse, Quasimodo se lance à la conquête d'Esméralda.



Melissa exécute une délicate figure de haute école, une courbette renversée.



Magic Flying Lorenzo dans une prouesse technique qui lui a valu le surnom de « Français volant ». Photo ER/Jean-Noël PORTMANN



Une magnifique et poétique évocation de la Camargue avec Anaïs de la troupe de Renaud Vinuesa. Photos ER/Jean-Noël PORTMANN